



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Jumat, 19 April 2013	Halaman	:
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Pungli Pedagang Duri Kepa

UNTUK bapak jokowi yang terhormat, saya dari pedagang kaki lima yang ada di kelurahan duri kepa wilayah daan mogot, saya mengeluhkan soal pungutan pungli dr pihak oknum satpol PP, sebesar 250rbu dan tiap bulan di kenakan 50rbu. mohon diprhatikan nasib saya bapak jokowi yang terhormat! **087886671xxx**

Pedagang di Trotoar Kebayoran Lama

SELAMAT pagi, Kpd yth Bp joko widodo, gubernur DKI jkt, bp gamawan fauzi, mendagri, bp abraham samad, ketua kpk, bp kapolri. Ada terpasang di depan pospol-ramayana pasar keb Lama jaksel, yaitu dilarang berjualan di sepanjang jalan dan trotoar sesuai perda no 8 tahun 2007, dan sampai sekarang camat dan satpol pp keb lama jaksel belum juga menjalankan/melaksanakan perda di atas dikarenakan menerima uang secara rutin dan lama dari preman preman yg mengkodinir pedagang liar yg berjualan di jalan dan trototar yg membuat jadi macet, kotor, sampah, lalat, semrawut, kumuh. Ini Pelanggaran hukum - korupsi., mohon di bersihkan Pedagang liar, tindak tegas pejabat dan preman. Tks, Ir H Hasan. **081295451xxx**

Main Gusr Warga

SY menyampaikan smg mata bp gubernur yg diidolakan, knp rmh ade sy maen gusr ajah apa jaman skrg msh ky jaman jepang ga ada korupsi lg. apa udah ga ada ht nurani, jgn blusukan ke psr ajah ga liat wkt tgl 27bln kmaren. di pluit pnjaringan jkt utra. **081932731xxx**

Perlu Jalur Busway dan Waterway

BUAT pak Jokowi dan pak Dishub Udar Prastono, tolonglah, Melihat calon penumpang yg menumpuk di wilayah jalan Tubagus Angke, kami menginginkan jalur baru di daerah tersebut. Segeralah Dishub angkutan kota untuk dibuat Koridor Busway Transjakarta yg baru, dimulai dari Terminal Tanjung Priuk - Jl Martadinata- Ancol-Mangga Dua-Layang Pasar Pagi-Layang ke Jembatan Liima- Jl Tubagus Angke- Jl Daan Mogod- Terminal

Manajemen Guru

AHOK, mesti turun tangan. sebagian guru yang mau terima dana sertifikasi yang nota bene sdh cair dari pemerintah, resah dihabat dengan jam ngajar 24 mata pelajaran sejenis. Ingat sebagian besar guru yang menjabat wakil, staff mestinya nggak berhak manerima karena hampir 100 persen tidak mengajar 24 jam mt pelajaran yang diampu. Dinas pendidikan DKI, krng profesional maklum S2 manajemen sdm abal2, utk prasyarat duduk jabatan. mutasi guru di sekolah yang dituju sdh ada guru pns bidang studi. balik lagi buat aturan tanpa sosialisasi. mestinya semua tetap berjalan, sosialisasi dan persiapan semester yang akan datng diatur lagi. toh guru2 yang di-acc mereka pasti tll memenuhi syarat 24 jam. Dinas pdtk DKI jangan Buat celah menyelewengan dana sertifikasi yang sdh siap dicairkan! **081546171xxx**

Ditawari KTP DKI Bayar Rp 400.000

KEPADA Yth Bpk Jokowi dan Bpk Ahok, sya Andri f Pandu Prakoso di Jakarta sejak th 1984. Bru kali ini sya buat domisili, tpi ditolak sama Kelurahan Kapuk Muara. Alasan, gak punya KTP DKI dan ada embel2nya, sya ditawarin dibuatkan tpi harus bayar uang sebesar Rp 400.000. Mohon kepada bpk gubernur dan wakilnya untk menindak oknum2 kelurahan tersebut.

083807856xxx

Harga Kios Tak Terjangkau

TERUS terang dari program unggulan Bang Jokowi, sektor pkl dan pedagang tradisional belum disentuh sama sekali! Ini ironis, sementara 80an lebih pasar tradisional di bawah PD pasarjaya, mayoritas kosong paska renovasi krn harga lapak kios mahal, paling murah 20 sampai 60 jtan per m persegi, praktis gak terjangkau pdg kecil dan pkl pribumi! Bang Jokowi sudah saatnya reorganisasi, reformasi jawatan pasar milik pemprov agar pro pedagang kecil dan menampung pkl. Bila harga bebas mark up kkn, spt di solo, taruh 10-15 jtan per m persegi, pasti pdg kecil umkm dan pkl mampu mengangsur, apalagi bank dki beri kredit kpk di bawah rente 10 persen per thn. Sinerji dan sinkronisasi dong Bang, kan sama 2 bumd otoritas mutlak kendali pada Abang, paguyuban pdg kcl dan pkl semoa dukung angguran. Diremehkan, pisik mereka butuh makan. preman hrs "dibinasakan" bkn pisiknya, tp psikisnya. Caranya lapangan kerja utk cari makan. hm suhadi. **087875633xxx**